
支 部 だ よ り
沖縄支部

(一社) 日本道路
建 設 業 協 会

平 成 28年
7月8日(金)
第 59 号

①第 2 回技術・積算委員会 支部会議室
7 月 1 日(金)11:00 ～ 13:00

②第 119回道路美化・清掃活動
後半グループ 7月 19日(火)10:00～

③技術・積算正副委員長打合せ 支部会議室
7月 22日(金)11:00～ 13:00

株式会社 仲本工業
代表取締役社長 仲本 豊

沖縄県都市モノレール建設事務所発注の「浦添
西原線 1 号橋整備工事（下部工 P2、ランプ橋下部
工 3 基）」の工事は、おかげさまで無事完了するこ
とができました。
現在は同橋 OFF

ランプ上部工の架
設工事を引き続き
取り組んでいると
ころです。同橋の
下部工は残すとこ
ろ橋脚 2基、橋台
3基となり、今後
架設工事や併設さ
れるモノレール工
事と相まってさら
に賑やかになるでしょう。
ところで、現場から程近い浦西中学校で数回の

ボランティアを通じて交流した経緯から、学生の

会員の皆さんこんにちは。
今回平成 28 年 3 月に竣工を迎えた「平良下地島

空港線乗瀬橋橋梁整備工事（下部工その１）」の紹
介をします。
現場は、宮古島市伊良部島と下地島を繋いでい

た旧乗瀬橋を取壊した同位置に、橋梁を整備する
工事で、工事全体で橋台２基、橋脚４基、橋長Ｌ
＝ 117 ｍの内、今回工事では橋脚２基の施工を行
いました。 土質が琉球石灰岩のため、杭の打込み
が容易でなく、現地の地下水による湧水が激しく、
観光地の渡口の浜が隣接しており観光客が多いな
ど難工事でしたが、地域のお祭り参加などでコミ
ュニケーションも良好で、また発注者をはじめ協
力業者・地域住民の協力もあり「無事故・無災害」
で工事を完了できました。ご協力有難うございま
した。
また、乗瀬橋事業に関わることができ、大変光

栄であったとともに、今後この乗瀬橋が完成すれ

下部工P２工事完了しました！

竣工 乗瀬橋完成予想図

皆さんの要望に
お応えして現場
見学会を開催す
ることができま
した。モノレー
ルや道路の必
要性、橋脚の基
本構造、土木工
事の魅力を学生
の皆さんの立場
にたって分かり
やすく伝えると大変興味を持ってくれました。「現
在、土木業界では女性の活躍を『ドボジョ』と呼
んで業界全体で後押ししているんですよ」と女の
子達に伝えると、照れたようにみんなで顔を見合
わせて、少しはにかんだ笑顔で答えに困っていま
した。若い人たちが土木業界に興味を持ってもら
えるような地道な活動がこれからも必要だと感じ
ました。

ば、下地島へのアクセスもしやすくなり観光に寄
与し、島の発展に大いに役立ちます。
一日でも早く地域のための乗瀬橋が開通できるよ
う願います。
会員の皆様でまだ伊良部島に行ったことのない

方、渡口
の浜・通
り池・佐
和田の浜
など、と
ても自然
豊かな綺
麗な島で
す。一度
足を運ん
でみては
いかがで
しょうか。

【現場代理人 国吉 博昭

株式会社 南海建設
代表取締役社長 本田 雅則
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6月 21日(火)に、13社、16名の参加を得て第 118
回道路美化清掃活動を行いました。
前々日に、沖縄・奄美地方の梅雨が明けたと気

象庁から発表がありました。これから、夏本番に
備えて暑さ対策をしていかなければと気を引き締
めたところです。この日も陽ざしが強い中、清掃
活動に汗を流し無事終了しました。

「いらっしゃい！」

若手技術者の確保・育成が深刻化となっている
中、6 月 9 日に開催された「建設産業合同企業説
明会」は、盛況だったと感じている。
はじめての開催ということで、各社趣向を凝ら

し取り組まれていた。そして、どのようにすれば
来られる方に興味をもってもらえるか取り組んだ
であろう。
チーム編成からはじまり、ブースの準備、パン

フレットの作成、説明者の選定、パワーポイント
の資料作成、工事写真掲示用パネル等々、短期間
で準備した感がある。
参加した学生の多くは県内就職希望者がほとん

どで、建設技術の進化に伴い IT 技術・BIM・CIM
等の 3次元 CAD等に興味を持っていた。
多くの若者が建設業界へ携わることに期待が膨

らむ。
これまでになかった建設業界の若者向け PRは、

建設業協会青年部主催の「フォトコンテスト」や
沖縄建設新聞掲載の「めざせ！明日の匠」などが
あり、業界活性化に取り組んでいる。来年の合同
企業説明会は今回以上に盛況になるだろう！

春の風を感じ、いい汗だった！

企画･広報委員長 石垣 永健

④第 14回安全講習会
浦添市産業振興センター
7月 26日(火）13:10～ 16:40

⑤第 2回企画・広報委員会 支部会議室
7月 28日(木)11:00～ 13:00

７月１日付けで仲宗根事務
局長の後任となりました
伊集朝徳(いじゅとものり）
です。
勤務に就いてから数日が
たちましたが、勝手が分
からず右往左往の連続で、
勉強中の毎日です。
微力ではありますが、道
建協(会員の皆様）のお役
に立てるよう頑張って参
ります。

よろしくお願いします

遅いと言われた台風もついに第１号が
発生。７月に入ってからは、連日うだるような暑
さが続き夏本番へ突入しています。
熱中症対策など体調管理に注意して、元気にこの
夏を乗り切っていきましょう。

【多くの若者で賑わう合同説明会会場】

沖縄支部事務局長に就任しました




